



Ayer por la tarde quedó inaugurada la exposición de los trabajos realizados en empleita y roseta por los/as asistentes a los talleres artesanales incluidos dentro del Proyecto Experimenta Cultura, organizados por el área de artesanía del Ayuntamiento de San Bartolomé.

Permanecerá abierta hasta el 30 de diciembre de 8.00 a 14.00 horas en la Bodeguita de la Casa Cerdeña, invitando a la concejal, Isabel Sosa, a toda la ciudadanía a conocer de primera mano los trabajos artesanales realizados, felicitando a alumnado y profesorado por los excelentes resultados.